

Régionale 1

A l'issue de la 2^{ème} journée, Saint Briec, promu cette saison, est la bonne surprise du classement. Toujours invaincus, les Briochins s'installent dans le trio de tête et joueront la suite de la saison avec plus d'ambition . A l'opposé, les deux autres équipes costarmoricaïnes, Quévert et Tréguier, ne sont toujours pas imposées. A domicile, les Trécorrois sont passés tout près contre Saint Briec. Après deux journées difficiles, la suite de la saison devrait leur être plus favorable. Enfin, les Quévertois ont subi deux lourdes défaites. Le maintien reste l'unique objectif.

Avec pour objectif l'accession à la Nationale 3, l'équipe des Manchots de la Rade de Brest maintient le cap avec deux nouvelles victoires. Seuls Fougères et Saint Briec restent au coude à coude avec les Brestois, alors que 6 équipes avaient fait carton plein lors la 1^{ère} journée. Ainsi, Quimperlé, battu par Fougères, sauve sa journée en s'imposant face à Maure et reste dans le haut du tableau

Avec deux nettes victoires face à des adversaires dangereux, l'équipe du Pays de Fougères confirme ses ambitions d'accession à la Nationale 3. Elle distance ainsi plusieurs concurrents, dont les joueurs de Maure, battus deux fois. A domicile, la réserve de Saint Jacques rattrape sa 1^{ère} journée difficile en s'imposant deux fois. Enfin, l'équipe du REC avec deux victoires également se replace en milieu de tableau et peut désormais voir plus haut que le maintien.

Les Vannetais recevaient à l'occasion de cette 2^{ème} journée et, malgré la défaite logique contre Fougères, ils réalisent une bonne opération en s'imposant contre Maure, rival pour les places d'honneur. En queue de peloton, les autres clubs Morbihanais, Lanester-Landévant et Ploemeur sont toujours sans victoire. Tous les deux vaincus lors de leur affrontement face au REC, cette défaite pourrait leur coûter cher dans leur course au maintien.

Régionale 1

Les Plérinais alignent deux nouvelles victoires et pointent toujours invaincus à la 2^{ème} place du classement. La montée en Régionale 1 peut être un vrai objectif pour la suite de la saison. En s'imposant contre Trégunc, Plestin, sanctionné lors de la 1^{ère} journée, marque des points pour le maintien.

La rencontre entre les réserves des Manchots de Brest et Quimperlé, désormais au coude à coude au classement, a tourné à l'avantage des seconds, qui s'imposent également contre Plestin et reviennent dans la 1^{ère} moitié du tableau. A domicile, les Brestoïses ont quand même sauvé l'honneur en battant Trégunc. L'équipe du Finistère Sud a subi deux nouvelles défaites, qui la place avec Laillé sur le banc des clubs toujours sans victoire.

Les Fougerais dominent également la Régionale 2 avec deux nouvelles victoires. Ils restent invaincus et occupent la tête du classement tout comme l'équipe 3 de Saint Jacques. A domicile, les Bruzoïses n'ont pas pu s'imposer, même s'ils restent en milieu de tableau au bénéfice leur bonne 1^{ère} journée, tout comme la réserve de Saint Servan, exactement dans la même situation. Il n'en va pas de même pour Laillé, avec 4 défaites au total en autant de rencontres. La prochaine journée sera pour les Lailléens décisive, puisqu'ils affronteront les Finistériens de Trégunc, seul autre club de la division sans victoire.

Destin identique pour les deux équipes Morbihanaises, Auray et la réserve de Vannes. En déplacement à Bruz, elles s'imposent toutes les deux face à Saint Servan et marquent des points importants, même s'ils font toujours partie des relégables.